

## IGNACE SPEYBROUCK NOMMÉ COORDONNATEUR AU SERVICE DES RESSOURCES MATÉRIELLES ET ADMINISTRATIVES

Amos, vendredi 11 juillet 2014 --- Lors de la séance du conseil du 8 juillet, les commissaires ont nommé monsieur Ignace Speybrouck au poste de coordonnateur au Service des ressources matérielles et administratives. Monsieur Speybrouck est reconnu pour son efficacité et son professionnalisme ainsi que pour ses talents de communicateur.



Monsieur Speybrouck s'est joint à l'équipe de l'Harricana en juin 2012 à titre d'ingénieur. Il compte sur une solide expérience de 22 ans dans l'industrie manufacturière, en tant qu'ingénieur d'entretien, de coordonnateur environnement et de surintendant adjoint de la centrale thermique ainsi que de la manutention et du traitement des eaux. Cet ingénieur civil, membre de l'Ordre des ingénieurs du Québec, a obtenu son baccalauréat en 1992 à l'école Polytechnique de Montréal. Mentionnons qu'il a également complété un an et demi d'études en génie mécanique.

Rappelons que les fonctions du coordonnateur du Service des ressources matérielles et administratives comportent la coordination, la supervision, l'évaluation, la recherche et le développement de programmes et d'activités reliés à la gestion des ressources matérielles de la commission scolaire. Plus spécifiquement, le coordonnateur assure le bon déroulement des projets d'immobilisations : de l'entretien des bâtiments, des équipements et des terrains; aux services d'approvisionnement; aux ressources énergétiques; à la gestion des locaux et des espaces et à la sécurité. De plus, le coordonnateur doit assumer, à l'intérieur de son champ de compétence, un rôle de service-conseil et d'expertise auprès des gestionnaires pour favoriser la gestion optimale des ressources matérielles.

- 30 -

Johanne Godbout  
Secrétaire générale et conseillère en communication  
(819) 732-6561 poste 2268